

**Japón y Corea del Sur 12 días.
Primera superior**

Desde

4188

Usd

ITINERARIO

Día 1 TOKYO

Llegada al aeropuerto internacional de Narita o Haneda. Recepción en el aeropuerto por un asistente de habla española quien les ayudará a tomar el airport bus y traslado al hotel en servicio regular compartido sin asistencia. El asistente no subirá al autobús con ustedes y no los escoltará hasta el hotel.. Los martes y los jueves en el hotel hay un mostrador exclusivo con guía de habla hispana desde las 14:00 a las 20:00 . Check in a partir de las 14:00 horas. Resto del día libre . Alojamiento.

Día 2 TOKYO (D)

Desayuno americano en el hotel y se realizará una visita por la ciudad donde veremos el Palacio Imperial (sin acceso al recinto del Palacio) , el Santuario Meiji, el Templo Senso-ji, con la calle comercial Nakamise . El tour termina en el barrio de Ginza famoso por la gran concentración de grandes almacenes , boutiques y restaurantes . Tarde libre (a quien quiera regresar al hotel, el guía les explicará cómo hacerlo). Alojamiento.

Día 3 TOKYO-HAKONE-TOKYO (D, A,_))

Desayuno americano y visita por el Parque Nacional de Hakone donde realizaremos un crucero por el Lago Ashi donde podremos disfrutar de unas maravillosas vistas y el famoso teleférico Komagatake Ropeway. Se realizará un almuerzo en un restaurante local. Después nos dirigiremos al Owakunadi Valley famoso por sus respiraderos activos de azufre y aguas termales Si el tiempo lo permite se podrá disfrutar de las vistas panorámicas del Monte Fuji. Traslado al hotel y alojamiento.

Día 4 TOKYO- KYOTO-NARA-KYOTO (D, A,_))

Desayuno americano en el hotel y traslado a la estación de Tokyo hotel con guía para salir en el tren bala Nozomi hacia Kyoto. Llegada y salimos a realizar una visita turística en autocar privado hacia el Todaiji Temple con el Gran Buddha , iremos al Parque Nara (el parque de los venados sagrados) y podremos ver desde el autocar la Pagoda de los cinco pisos del Templo Kofukuji. Traslado al hotel.

Nota: Una maleta por persona será enviada aparte en camión desde el hotel en Tokyo hasta el hotel en Kyoto. Las maletas llegarán a Kyoto en la tarde del mismo día.

Día 5 KYOTO (D)

Desayuno americano en el hotel y salida para conocer el Templo Ryonan -ji famoso por su jardín de rocas . Luego proseguirá la visita hacia el Templo Kinkakuji famoso por el Pabellón Dorado, seguiremos con el Templo Sanjusngendo con sus mil estatuas de Kannon, Dios de la misericordia. Más tarde pasearemos por las calles del distrito de Gion, casco antiguo de Kyoto, donde viven la mayoría de las Geishas. Regreso al hotel y tarde libre para sus actividades. Alojamiento.

Día 6 KYOTO (D)

Desayuno americano y todo el día libre para sus actividades personales. Alojamiento

Nota: Hoy pueden realizar "Tour Opcional a Hirosima" con la siguiente ruta

Reunión en lobby y encuentro con guía de habla española para trasladarse a la Estación de Kyoto por bus circular del hotel.

Salida de Kyoto hacia Hiroshima por tren bala Nozomi

Llegada a la Estación de Hiroshima y comienzo de la visita de la Isla sagrada de Miyajima y Hiroshima por tren local y tranvía para conocer:

? Santuario Shintoista Itsukushima famoso por la Puerta "Torii" en el mar, designado como Patrimonio Cultural de Humanidad por la UNESCO

? Parque Memorial de Paz

? Museo de la Bomba Atómica

Después de la visita, continuación a la Estación de Hiroshima

Salida de Hiroshima hacia Kyoto por tren super-expreso de JR "Nozomi#056".

Llegada a la Estación de Kyoto FIN DEL TOUR. Traslado al hotel en Kyoto por cuenta de los pasajeros.

Día 7: KYOTO - OSAKA - SEUL

Desayuno americano en el hotel.

A la hora acordada, encuentro Encuentro en el lobby con un chófer de MK Skygate Shuttle y traslado al aeropuerto de Kansai o Itami. No hay asistencia en español.. Puede que el vehículo pase por unos hoteles y que no vaya directamente al aeropuerto.

*Sólo se permite una maleta por persona. Si llevan más de una maleta por persona, el chófer les cobrará 1.000 JPY por maleta adicional aunque sea pequeña.

La hora de recogida será informada a la recepción del hotel en la tarde del día anterior. Por favor, hablen con un recepcionista.

*Tendrán que desocupar su habitación antes de la hora de checkout (11:00 a.m.).

*En caso de que no haya disponibilidad de asientos de MK Skygate Shuttle, se utilizará Airport Limousine Bus o el tren express Haruka como alternativa. Sólo en este caso el asistente llevará a los pasajeros hasta la parada del transporte alternativo.

Llegada al aeropuerto y check-in Trámites de facturación y salida en avión con destino Seúl.

Llegada al hotel y alojamiento.

Día 8 SEUL (D)

Después del desayuno, el día está dedicado a la exploración de la capital de Corea del Sur.

Visita el Palacio Real Gyeongbokgung (cerrado los martes), situado al norte de la capital fue construido por primera vez en el siglo XIV, y una segunda vez en el siglo XIX. Este "Gran Bendecido por el Cielo" es uno de los cinco palacios de la dinastía Choson (Joseon) e incluye el museo Folk y su colección de la vida tradicional coreana. A continuación, visita al Templo Jogyesa que es uno de los más importantes de la ciudad, el corazón de la Orden Budista Jogyejong que practica la meditación Zen.

Por la tarde, camina a través del pueblo de "Hanok" ó Bukchon. Esta zona conocida como el "Pueblo del Norte" es el hogar de unas 900 casas coreanas tradicionales y ofrece una inmersión cultural única en los tiempos antiguos coreanos. La tarde termina con un paseo por la calle Insadong llena de tiendas y galerías de arte antiguo antes de una degustación de té en una casa de renombre.

Alojamiento en Seúl.

Día 9 SEÚL - SUWON - CHEONGJU (D)

Después del desayuno, traslado en coche hacia Suwon, corazón de la Compañía Samsung, uno de los mayores conglomerados industriales de Corea del Sur, también llamado "Chaebol". A continuación, visita a la fortaleza de Hwaseong, una de las mayores estructuras militares del país, construidas durante la dinastía Choson (Joseon) y que hoy figura como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO.

Por la tarde, visita del Museo de la Innovación. Inaugurado en 2014 con motivo del 45 aniversario de Samsung, este museo pasa por la historia de la evolución de la tecnología a nivel mundial desde Thomas Edison a los días actuales, así una exposición dedicada a la historia de Samsung. A continuación, salida por carretera hacia Cheongju. A su llegada, traslado al hotel.

Alojamiento en Cheongju.

Día 10 CHEONGJU - SONGNISAN - HAIENSA - GYEONGJU (D)

Después del desayuno, visita el templo Beopjusa construido en el siglo VI con una impresionante estatua de Buda en bronce de 33 m, una pagoda de madera en 5 niveles y una olla de acero enorme, que una vez fue utilizada para alimentar hasta 3.000 monjes.

Por la tarde, traslado al templo Haiensa situado en el Parque Nacional de Gaya. Este templo construido en el 802 por dos monjes, hoy aparece como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Protege la Tripitaka Koreana, 80.000 placas de impresión que contienen las escrituras Budistas, 15 tesoros nacionales y unos 200 tesoros privados.

A continuación, traslado por carretera a Gyeongju, capital espiritual y cultural de Corea.

Llegada por la tarde y check-in en el hotel.

Alojamiento en Gyeongju.

Día 11 GYEONGJU - SEÚL (D)

Después del desayuno, visita del Templo Bulguksa (UNESCO) y la Cueva de Seokguram (UNESCO). Creada en el siglo VIII en las laderas del Monte Toham, la cueva contiene una estatua monumental de un Buda mirando el mar. El santuario es considerado una obra maestra del arte Budista en el Lejano Oriente.

Por la tarde, paseo por el Parque de los Túmulos con 23 tumbas soberanas del Reino de Shilla y sus familias, y visita la tumba del "Caballo Celestial". Parada en el antiguo observatorio del Lejano Esta, Torre Cheomseongdae construida en el 634. Aquí los astrónomos reales estudiaron

los movimientos de las estrellas y la predicción de los eclipses de sol y luna.
Finalmente, salida en tren KTX de regreso a Seúl. A la llegada, traslado al hotel.
Alojamiento en Seúl.

Día 12 SEÚL (D)

Después del desayuno, día libre Dependiendo del horario del vuelo, traslado sin guía (solo conductor) al aeropuerto para tomar el vuelo de salida. Nota: Las habitaciones se dejan a las 12:00 (mediodía). FIN DEL VIAJE.

EL PRECIO INCLUYE

EN JAPON

Tren bala Nozomi en clase turista reservada de Tokyo a Kyoto.

Estancia de 6 noches en Japón en los hoteles indicados.

6 desayunos y 2 almuerzos indicados en itinerario.

Visitas con guías de habla hispana (excepto traslados de Aeropuerto-hotel que se realizan en servicio regular sin asistencia).

Transporte de equipaje por separado de Tokio a Kioto el día 5

Vuelo OSAKA - SEÚL

EN COREA

Alojamiento en habitación doble ó individual en el hotel seleccionado.

Traslado en vehículo privado con aire acondicionado según el programa.

Guía de habla hispana,

Tren KTX en segunda clase Gyeongju - Seúl

Entradas para todas las excursiones turísticas como se menciona en el programa.

Comidas mencionadas en el programa: (D) para el desayuno, (A) para el almuerzo o (C) para la cena.

Impuestos gubernamentales actualmente en vigor (V.A.T.).

EL PRECIO NO INCLUYE

Visados

Propinas (decisión del cliente)

Gastos de índole personal como bebidas, teléfonos, lavandería...

Cualquier servicio no especificado en el apartado "Incluye"

Suplementos por Navidad y Fin de año

HOTELES DEL PAQUETE

Hoteles

Tokyo: Hotel New Otani Tokyo Garden Tower, Standard TWN (27~sqm)

Kyoto: Kyoto Tokyu Hotel, Standard TWN (22~sqm)

Seúl: Shin Shin Hotel

Cheongju: Gran Plaza Cheongju

Gyeongju: Kolon Hotel

A TENER EN CUENTA

Programa sujeto a disponibilidad.

Programa sujeto a posibles cambios por cambios inesperados de líneas aéreas o cancelaciones de vuelos.

Nos reservamos el derecho de reajustar los precios en cualquier momento por eventuales incremento de carburante aplicados por las líneas aéreas y compañías de transporte.

Para aquellas nacionalidades que requieren visado para entrar en Vietnam, éste debe obtenerse antes del viaje o con cita previa a la llegada
